

## 7月 大掃除の頑張りの後は？

今日は昨日に続いて大掃除の日。自分たちのロッカーや荷物入れの次は、遊具です。ままごと道具、砂場道具などみんなで使ったものを水洗いします。お水に触って掃除できるので少しは気持ちが良いようです。

自分たちのことは自分たちで行う～これは大切なことです。身支度も後片付けも自分たちでやれるように指導します。本園は制服の幼稚園なので朝登園すると制服のズボンから私服のズボンに着替えます。そして降園前には遊びや昼食の時に履いていた私服のズボンを制服のズボンに履き替えをします。朝は保護者に入れてもらったかもしれない弁当箱やコップ、タオル、幼稚園からの配布物も自分で入れて帰ります。こうして生活に必要なことを自分たちですること、リュックサックに入る大きさに手紙を折る、タオルをたたむ、片足で立ち、バランスを取り、ズボンを片足ずつ履き替える、など大人にはな～んだ！と思うことでも幼児にとっては大切な体験となるのです。

今日は大掃除の後、今日はプール遊びも十分にできたし、なんと年長組が作った「梅ジュース」を飲むことができました。梅を採ってくれた用務主事さんも一緒に飲みました。

